



Wehrführer Christian Hengstebeck (l.) und sein Stellvertreter Dieter Huckestein (r.) übernahmen Klaus Arrenberg, Günter Stracke, Hugo Bieker, Ludger Gummersbach und Kunibert Arns in die Ehrenabteilung. Es fehlen Erwin Kubiak und Edmund Quast.



„Wehrchef“ Christian Hengstebeck (l.) und sein Stellvertreter Dieter Huckestein (r.) dankten den neuen Funktionsträgern der Olper Wehr für ihre stete Bereitschaft zur Fortbildung.

Fotos: mari

Große Bereitschaft gewürdigt

OLPE Neuaufnahmen, Beförderungen und Übernahmen bei der Freiwilligen Feuerwehr

Dank sprach der Wehrführer auch der Stadt Olpe für die stets gute Unterstützung aus.

mari ■ Am Freitag in der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Olpe bildeten neben der Ernennung des Wehrführers und Auszeichnungen verdienter Kameraden (die SZ berichtete bereits ausführlich) Neuaufnahmen, Übernahmen und Beförderungen einen großen Schwerpunkt.

Neu in die Wehr aufgenommen wurde Manuel Liehr. Zahlreiche Kameraden meisterten auch im vergangenen Jahr neben ihrem aktiven Dienst in der Freizeit wieder zahlreiche Weiterbildungen. So konnten Thomas Droste, Carolin Peltzer Linn, Kristin Teresa Hüwelmeier, Julius Feldmann, Jana Hesse, Daniel Krause, Katharina Ritz, Johanna Scheele, Mirjam

Scheffler zu Feuerwehrfrauen bzw. -männern ernannt werden.

Neue Oberfeuerwehrfrauen/-männer sind Theresa Quast, Tobias Michel, Klara Schlösser, Andreas Breidebach, Hendrik Burghaus, Michael Forth. Die Ernennung zur Hauptfeuerwehrfrau bzw. zum Hauptfeuerwehrmann nahmen Dirk Fröhlich, Christian Hachenberg, Jens Köhler und Christel Weber entgegen. Zum Unterbrandmeister wurden Andreas Gummersbach und Marco Ester, zum Brandmeister Martin Breidebach und Manuel Liehr und zum Oberbrandmeister Marcel Stachelscheid befördert. Michael Reperich und Thomas Hengstebeck erlangten den Titel des Brandinspektors, Frank Michael Hachenberg kam der Dienstgrad des Brandoberinspektors und Michael Nassauer der Dienstgrad des Hauptmusikzugführers zu teil.

Folgende Kameraden und Kameradinnen wurden zu Funktionsträgern ernannt: Brandoberinspektor Georg Hengstebeck (stellv. Zugführer Zug 1); Brandinspektor

Andreas Greitemann (Zugführer 2); Brandinspektor Michael Reperich (stellv. Zugführer Zug 2); Brandoberinspektor Frank Michael Hachenberg (Zugführer 3); Hauptbrandmeister Michael Rogge (stellv. Zugführer Zug 3); Oberbrandmeister Christoph Rickelhoff (stellv. Löschgruppenführer Oberveischede); Oberbrandmeister Sebastian Stachelscheid (Leiter Atemschutz); Unterbrandmeister Torsten Kaufmann (Zugsprecher 3); Hauptfeuerwehrmann Denis Springmann (Zugsprecher LG Oberveischede); Hauptmusikzugführer Michael Nassauer (Stabführer Musikzug); Sören Wehn (Leiter „Junge Harmonie“); Hauptbrandmeister Markus Schneider (Stadtjugendfeuerwehrwart und Sicherheitsbeauftragter); Daniel Lütticke und Christian Stahl II (stellv. Stadtjugendfeuerwehrwart).

„Ich bin froh und stolz, Führungskräfte zu finden, die Verantwortung übernehmen und die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Olpe erhalten“, dankte Wehrführer Chris-

tian Hengstebeck den Kameraden für ihre Bereitschaft, sich in der Freizeit neben dem aktiven Dienst fortzubilden.

Dank sprach er auch der Olper Verwaltung aus, die sich stets dafür einsetze, dass Wehr gut ausgerüstet sei. Noch in diesem Frühjahr soll ein neuer Drehleiterwagen in Betrieb genommen werden. In die Ehrenabteilung wurde nach langjährigem engagierten Dienst Brandoberinspektor Klaus Arrenberg (Eintritt 1969) übernommen, der für seine großen Verdienste im Jahr 2009 das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber erhielt.

Ebenso wechselten Hauptbrandmeister Hugo Bieker (Eintritt 1966), Unterbrandmeister Erwin Kubiak (Eintritt 1970), Unterbrandmeister Günter Stracke (Eintritt 1969), Unterbrandmeister Ludger Gummersbach (Musikzug, Eintritt 1971); Hauptfeuerwehrmann Edmund Quast (Musikzug, Eintritt 2000) und Hauptfeuerwehrmann Kunibert Arns (Musikzug, Eintritt 1994) in die Ehrenabteilung.



Die neuen Unterbrandmeister, Brandmeister, der neue Oberbrandmeister, die neuen Brandinspektoren und der neue Brandoberinspektor und Hauptmusikzugführer der Feuerwehr Olpe mit Wehrführer Christian Hengstebeck (l.) und seinem Stellvertreter Dieter Huckestein (2.v.r.) sowie Kreisbrandmeister Christoph Lütticke (r.)



Wehrführer Christian Hengstebeck (l.) und sein Stellvertreter Dieter Huckestein (r.) stellen sich mit den neuen Mitgliedern, Feuerwehrfrauen/-männern, Oberfeuerwehrfrauen/-männern und Hauptfeuerwehrfrauen/-männern der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Olpe zum Bild.